

Eisenstadt, 02. Oktober 2024

Verstärkung im Rektorat: Eva Gröstenberger wird Vizerektorin für Lehre, Mehrsprachigkeit und Internationalisierung an der PPH Burgenland

Sehr geehrte Medienvertreter:innen!

Das Rektorat der Privaten Pädagogischen Hochschule Burgenland (PPH Burgenland) in Eisenstadt wird seit dem 1. Oktober 2024 durch eine erfahrene Expertin verstärkt: HS-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Eva Gröstenberger, PhD, wird zur neuen Vizerektorin für Lehre, Mehrsprachigkeit und Internationalisierung ernannt. Die PPH Burgenland setzt damit auf eine Verstärkung in den Bereichen internationale Ausrichtung und sprachliche Diversität.

Die PPH Burgenland ist in den letzten Jahren sehr stark gewachsen, die Studierendenzahlen haben sich seit 2017 verdreifacht. Daher war es notwendig, auch im Rektorat die personelle Ausstattung zu erweitern. Künftig wird Rektorin Mag.^a Dr.ⁱⁿ Sabine Weisz die Entwicklung der Hochschule gemeinsam mit Vizerektor HS-Prof. Mag. Dr. Herbert Gabriel, zuständig für Forschung und Hochschulentwicklung und Vizerektorin HS-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Eva Gröstenberger, PhD, mit den oben angeführten Zuständigkeitsbereichen weiter in eine gute Zukunft führen.

Über Eva Gröstenberger

Eva Gröstenberger, geboren 1979 in Eisenstadt, verfügt über eine beeindruckende akademische und berufliche Laufbahn. Nach ihrem Studium der Anglistik und Romanistik (Französisch) begann sie ihre Lehrtätigkeit an verschiedenen Bildungseinrichtungen, darunter die Bundeshandelsakademie und Bundeshandelsschule Eisenstadt, das Bundesgymnasium Kurzweisse Eisenstadt sowie die Fachhochschule Burgenland. Bereits 2004 war sie als pädagogische Mitarbeiterin am Pädagogischen Institut, später an der PPH Burgenland, tätig.

Sie spielte auch eine zentrale Rolle im LMS-Team Burgenland. Als Gründungsmitglied des LMS-Teams Burgenland war sie maßgeblich an der Einführung und Etablierung der erfolgreichen Lernplattform LMS.at im burgenländischen und österreichischen Schulsystem beteiligt.

Von 2018 bis 2020 leitete Eva Gröstenberger die Stabsstelle Minderheitenschulwesen, wo sie grundlegende Strukturen für die Förderung von Minderheitensprachen schuf. Seit 2020 ist Eva Gröstenberger Leiterin des Instituts für Ausbildung und Praktische Studien an der PPH Burgenland. In dieser Funktion hat sie ein berufs begleitendes, familienfreundliches Lehramtsstudium im Blended-Learning-Setting etabliert, das insbesondere für Lehramtsstudierende der Primarstufe (Bachelor und Master) geschaffen wurde und zu einer rasanten Steigerung der Studierendenzahlen geführt hat.

Zukunftsorientierung und Engagement

„Das Rektorat wird mit dieser Entscheidung durch eine Person mit hoher fachlicher Expertise im Bereich der Bildung und Erfahrung im Hochschulmanagement verstärkt“, betont Rektorin Sabine



Weisz. Eva Gröstenberger bringt nicht nur tiefes Fachwissen, sondern auch umfangreiche Führungserfahrung mit, was sie zur idealen Besetzung für diese Position macht.

Eva Gröstenberger selbst sieht ihrer neuen Aufgabe mit Vorfreude entgegen: „Ich freue mich darauf, meine Führungskompetenzen einzubringen und die Weiterentwicklung der PPH Burgenland aktiv mitzugestalten.“

Die PPH Burgenland und das neue, erweiterte Rektorat gratulieren herzlich und freuen sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit!

Bild 1 HS-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Eva Gröstenberger, PhD, neue Vizerektorin für Lehre, Mehrsprachigkeit und Internationalisierung an der Privaten Pädagogischen Hochschule Burgenland

Bildquelle: Private Pädagogische Hochschule Burgenland

Auf Ihre Berichterstattung und Berücksichtigung dieser Nachricht in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen. Vielen Dank!

Rückfragehinweise: Mag.^a Marie Mörz | Leiterin des Zentrums für Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit | +43 676 870 430 31 | marie.moerz@ph-burgenland.at

